かしこく・なかよく・元気よく

送電線

FFA & T 大作戦

『子供も教職員も 未来に目を向け、考え、チャレンジ』

令和4年度 3月17日 22号

明治7年3月6日 上陽小の前身の学校が誕生しました!

来年度 上剔は 150歳 を迎えます!

令和6年3月6日、上陽小は150歳になります。改めて歴史を振り返ると、上陽小は昔から地域とともにある学校なのだと感じます。 来年度は150年目、きっと新たな風が吹き出すでしょう。教職員、子供たち、保護者、地域の方々で、ますます上陽小学校を盛り上げていけたらと思います。これからもご協力をよろしくお願いします。



5,6年生スピーチコンテスト

3月15日の5時間目に、6年生が一人一人体育館のステージ上で「中学校生活や将来の夢」について英語で話しました。それを5年生も一緒に参観しました。6年生の英語力を感じて、5年生もいい刺激を受けたことだと思います。また6時間目は、5年生だけで「ヒーロー紹介」を英語で行いました。今年度、高学年の子供たちは人前で英語を話す機会が多かったと思います。失敗を恐れず、恥ずかしがらずに、これからもどんどん英語を使うようにしてほしいと思います。





社会科見学 (3月16日)

3年生が玉村町の消防署と文化センターへ社会 科見学に行きました。天気にも恵まれ、楽しい時

間を過ごすことができました。消防署では消防車、救急車等、丁寧に説明を受けながら実物を見ることができました。また文化センターではいるいろな昔の道具を見学してきました。





6年生の奉仕作業 (3月16日)

16日の3,4時間目、6年生が校庭整備をしてくれました。冬の間の強風で軟らかい土がほと

んど飛んでしまったので、土を入れてならしてくれました。ありがとうございました。

